

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 6. Januar 2020

Medienmitteilung

Wahlvorschläge des Büros des Gemeinderats für die Nachfolge der Beauftragten in Beschwerdesachen der Stadt Zürich

Das Büro unterbreitet dem Gemeinderat Zürich drei Wahlvorschläge für das Amt der Beauftragten oder des Beauftragten in Beschwerdesachen der Stadt Zürich (Ombudsperson). Es sind dies Herr Yves de Mestral, Frau Monika Eicke und Herr Pierre Heusser. Die Wahl durch den Gemeinderat Zürich findet am 29. Januar 2020 statt.

Die Ombudsfrau der Stadt Zürich, Dr. Claudia Kaufmann, wird nach über 15 Jahren im Amt per Ende Juni 2020 in den Ruhestand treten. Auf die Ausschreibung dieser Stelle sind insgesamt 67 Bewerbungen eingegangen. In einem mehrstufigen Verfahren haben sich die folgenden Bewerbenden durchgesetzt und werden vom Büro des Gemeinderats zur Wahl vorgeschlagen:

- Herr Yves de Mestral (52), Stadtammann/Betreibungsbeamter Zürich 03
- Frau Monika Eicke (56), Leiterin Sektor Interkulturelle Pädagogik IKP, Volksschulamt des Kantons Zürich
- Herr Pierre Heusser (50), selbständiger Rechtsanwalt, Advokaturbüro Kernstrasse

Das Büro ist überzeugt, dass alle Bewerbenden über die nötigen Qualifikationen für dieses anspruchsvolle Amt verfügen und die ausgezeichnete Arbeit der Amtsvorgängerin fortsetzen können.

Die Bewerbenden werden sich nun in allen Fraktionen im Rahmen eines Hearings vorstellen.
Die Wahl im Gemeinderat Zürich ist für den 29. Januar 2020 vorgesehen.

Hinweis an die Redaktionen:

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der Präsident des Gemeinderats Zürich, Heinz Schatt, bis um 17 Uhr zur Verfügung (Telefon 079 828 47 95).